
Mountainbike-Arena im Kreis Altenkirchen?!
Teil2:
Der Artikel in der Rhein-Zeitung vom 12.07.2007enthielt nur die Formulierung 
“Vetreter von Naturschutzverbänden, Waldeigentümern...... sowie Mitarbeiter der 
Kreisverwaltung diskutieren am 25. Juli 2007 in der Kreisverwaltung mit ....”
Keinerlei öffentliche Einladung war damit zum Ausdruck gebracht.
Trotz meines Telefonkontaktes zur Kreisverwaltung in Altenkirchen habe ich bis zur Stunde weder 
eine persönliche noch eine an die Interessengemeinschaft ZukunftHamm gerichtete Einladung 
bekommen.

Dafür heute in der Rhein-Zeitung: 

Hätte ich rechtzeitig von der heutigen öffentlichen Einladung gewußt, wäre mein fest terminierter 
Urlaub verschiebbar gewesen. 
So kurzfristig leider nicht.
Ich wünsche der Veranstaltung einen großen Erfolg und vor allem, dass zukünftig ALLE vor 
Ort engagiert um die Sache tätigen Menschen die Unterstützung und Hilfe der zuständigen 
Verwaltungsstellen finden.


